

ほっと アングル



2連覇達成おめでとうございます！

浅見八瑠奈選手、世界柔道選手権大会2連覇！！

8月23日、フランス・パリで開催された『2011年世界柔道選手権大会』で伊予市出身の浅見八瑠奈選手(コマツ)が女子48kg級に出場し、見事優勝。昨年の東京大会の優勝に続いて、見事、2連覇の偉業を達成しました。

決勝戦の相手は、昨年の東京大会と同じ福見友子選手。終始積極的に攻め続け、優勢勝ちを収めました。

9月9日には、優勝報告のため、市役所や母校である南山崎小学校・港南中学校を訪問しました。南山崎小学校の子どもたちは、浅見選手と握手したり、金メダルを触ったり、偉大な先輩を目の前に最後まで大興奮でした。

抽選で3名様に

浅見八瑠奈選手

サイン色紙プレゼント

■**応募方法** 10月21日(金)までに、はがき、またはEメールで、「浅見選手サイン色紙応募」、住所、氏名、電話番号、広報いよしの感想を記入し、ご応募ください。

※抽選により当選者を決定し、当選者に通知します。(11月上旬)

※当選後、市役所または各地域事務所を受け取れる方に限ります。

■**応募先・問い合わせ** 総務課(内線650、〒799-3193、伊予市米湊820番地、Eメール soumu@city.iyo.lg.jp)



地区の伝統行事に新しい風が吹きました

下浜盆踊り

8月15日、下浜地区で『盆踊り大会』が行われました。この盆踊りは、地区内に漁業に携わる人が多いことから、魚の供養を目的として始まった地区の伝統行事です。お盆休みで帰省中の人たちに加え、今年は、ニュージーランドから下浜の友人を訪ねて来日した、ジェームス・ファイフさんが太鼓の打ち手として参加。1週間前から毎日練習しただけあって、見事に太鼓を打ち続け、集まった人たちから大きな拍手が起こりました。



晴れの受章をお喜びいたします

高齢者叙勲を受章、椋木 武雄 氏(中山町出淵)

8月1日付けで、椋木武雄さん(中山町出淵)が高齢者叙勲旭日単光章を受章しました。

椋木さんは、旧中山町議会議員として昭和42年2月から昭和58年2月までの4期(16年)在職されました。またその間には、議長・副議長も歴任されました。

ご功労・ご功績に対し、心から敬意を表し、晴れの受章をお喜びいたします。

すくすく いよっ子



いつもニコニコ笑顔でいてネッ♡

◆ **竹下 陽向太** くん(左)
平成20年6月17日生まれ(3歳)

♥ **虹来里** ちゃん(右)
平成22年8月1日生まれ(1歳)
《父》健一さん 《母》姿穂さん(尾崎)



元気いっぱい!! 優しい子に育ててください

♥ **山下 美幸** ちゃん(左)
平成17年6月26日生まれ(6歳)

♠ **一浩** くん(右)
平成20年7月10日生まれ(3歳)
《父》信一さん 《母》カナコさん
(双海町大久保)



北 山潮風運動会

9月4日、しおさい公園市民体育館で『北山潮風運動会』が行われました。

子どもから大人までさまざまな年代が、地区を代表して競技に参加し、大会スローガンのとおり、「力を合わせ、元気いっぱい、笑顔いっぱい」頑張っていました。競技中はみんな真剣な顔つき。終わった後は勝った方も負けた方も爽やかな笑顔だったのがとても印象的でした。



通 自分たちのことは自分たちです 学合宿 夕焼け村

9月4～10日の1週間、ふたみ潮風ふれあいの館で『第12回わくわく生活体験夕焼け村』が行われました。

参加したのは双海町内の小学4～6年生の34人。親元を離れ、ふれあいの館で寝泊まりし、昼間はそれぞれの小学校に通うというこの合宿。朝・夕ご飯を作ったり、洗濯や掃除をしたりと、自分たちのことは自分たちで、一生懸命協力して取り組んでいました。



全 伊予農業高等学校特用林産科の1年生 国高校生「観光甲子園」大会特別賞受賞

8月21日、『第3回全国高校生「観光甲子園」大会』で、伊予農業高等学校特用林産科の1年生5人が、特別賞を受賞しました。

約3ヵ月かけて考えた伊予市の観光プラン。鉄道会社に交渉を行い、ふたみシーサイド公園やJR下灘駅などに足を運びました。「知っているつもりだったけど知らないことがいっぱいあった」「地域の人たちが優しくて質問しやすかった」と生徒たちは嬉しそうに語りました。



愛 白球を追いかけ夢をつかめ! 媛マンドリンパイレーツ伊予後援会野球教室

8月30日、しおさい公園市民球場で、『愛媛マンドリンパイレーツ伊予後援会野球教室』が行われました。

伊予・港南・中山中学校の野球部が参加し、キャッチボールや打撃・守備などを愛媛マンドリンパイレーツの選手たちに教わりながら練習しました。参加した中学生は「いろいろなることを教えてもらえてうれしかったです。ボールが投げやすくなりました。」と笑顔で話していました。



ふ 6年後の愛媛代表選手はキミだ! ふれあいバレーボール教室

8月17日、しおさい公園市民体育館で『伊予市ふれあいバレーボール教室』が行われました。

講師に、オリンピック選手の佐伯美香さんと楠原千秋さんを迎え、小学4年生～中学3年生の121人が参加しました。参加した子どもたちは、間近でみる講師の迫力あるプレーに目を輝かせ、アドバイスに熱心に耳を傾けていました。2017年には、えひめ国体(バレーボール・少年男子)が伊予市で開催されます。



み 「望」にみんなの気持ちが一になりました みなみ土曜夜市

8月27日、灘町3・4丁目と国鉄通り商店街で『いよしみなみ土曜夜市』が行われました。

フリーマーケットや生バンドによるたそがれコンサート、市民団体などによる焼きそばや空揚げなどの屋台、獅子舞など、それぞれのイベントにたくさんの人だかりができていました。今回初めての試み、日本習字灘町教室の生徒らが「望」をテーマに書いた書道パフォーマンスでは、観客から大きな歓声や拍手が上がりました。